

## TESS II 留学 22 年度 1 期出発

留学先国・地域：アメリカ・カリフォルニア

留学先大学：カリフォルニア州立大学モンテレーベイ校

現代英語学科 伊藤 唯

私はモンテレーという海に囲まれた素敵な地域で 11 か月間留学をしました。一期には、歌やギターの授業を受講したり、音楽クラブに参加する等して、大好きな音楽を通して交友関係を広げていきました。二期は、ジェンダー論や上級クラスのマヤ文明を履修し、プレゼンやレポートの練習に励んだりと挑戦する気持ちを大切にしていました。

私生活では「コミュニケーションを積極的にとること」、「英語力向上のために妥協せずに取り組むこと」を第一に考え、行動するようにしていました。初対面の人には会話内で英語の間違えば指摘してもらおうようお願いをしたり、現地の友人には嬉しい時も悩んだ時も包み隠さず自分の気持ちを共有したりすることで、英語力の向上だけでなく、日本人にはない価値観も知ることができました。また、次第に自分自身の考え方も豊かになっていくことを実感することができました。

留学前は自分の英語力には全く自信がありませんでしたが、半年過ぎる頃には友人から発音や文章構成を褒められることが増えるまでに成長できました。

みなさんも自分なりの方法で、勉強している言語を恐れず使ってみてください。きっと誰もが前向きなあなたのを助けてくれますよ。留学生活は、頑張った分だけ自分を好きになれると思います。応援しています

